

El daimieleño Álvaro Elmore despunta en Spotify con su nuevo álbum 'Cactus B.O.Y.S.'

05 El segundo álbum del daimieleño Álvaro Elmore, "Cactus B.O.Y.S.", publicado el 4 de noviembre con siete temas, despuntó desde entonces en Spotify con un buen número de visitas y una de sus canciones, 'Yo te di una rosa', forma parte de la playlist 'Flamenco + Flow' que reúne singles de artistas de la talla de Nyno Vargas, RVFV, Maikel Delacalle, C. Tangana y Omar Montes.



Ino Crespo, Nico Jamones, Cabezuelo Foods y Life for Tyres recibirán de la Junta sendos Premios al Mérito Empresarial

07 El Gobierno de Castilla-La Mancha reconocerá a una veintena de empresas y profesionales de la región en una edición muy especial de sus Premios al Mérito Empresarial, que retoman su trayectoria después del parón obligado de 2020. Los premios serán entregados a razón de cuatro por cada provincia de la región. En la provincia de Ciudad Real serán galardonadas en esta edición Ino Crespo, como Mujer Empresaria Especial COVID; Nico Jamones, como Empresa Agroalimentaria Especial COVID; Cabezuelo Foods, con el premio Empresa Exportadora Especial COVID; y Life for Tyres, como Empresa Sostenible Especial COVID.

Dos heridos en el incendio de una cocina de un piso en Ciudad Real

08 Un incendio en la cocina de un piso de la calle Nuestra Señora de los Ángeles en Ciudad Real provocó dos heridos leves y obligó al desalojo de nueve personas del edificio. Los heridos fueron un hombre de 45 años, intoxicado por inhalación de humo, y una mujer de 35, con quemaduras. Ambos acabaron en el Hospital General Universitario de Ciudad Real.

Incendio en un almacén de residuos en La Solana

12 Bomberos del parque de Manzanares sofocaron un incendio en un almacén de residuos en La Solana, situado en el camino Castillejo, en el que sus propietarios almacenaban ruedas viejas y otros desechos.



EL VIÑA ALBALI GANA UN HISTÓRICO DERBI PROVINCIAL DE FÚTBOL SALA

Los vinateros vencieron al Manzanares FS el primer duelo en la máxima categoría

CHICASTRO
VALDEPEÑAS

08 El Viña Albali se llevó el derbi ante el Manzanares Quesos El Hidalgo en una cita que fue histórica para la provincia de Ciudad Real, disputada en el pabellón Virgen de la Cabeza de Valdepeñas. Y es que dos equipos vecinos de la provincia se veían las caras por primera vez en la máxima categoría del fútbol sala nacional. Venció el Viña Albali por un claro resultado de 5-1, gracias, sobre todo, a un buen segundo tiempo. Sin embargo, el Manzanares fue un digno rival que perdió con la cabeza bien alta y sin perderle la cara al partido.

Nada más comenzar, en el primer minuto, abrió el marcador Matheus para el Viña Albali. Con ese 1-0 finalizó la primera parte, que resultó igualada y en la que los manzanareños tutearon a los locales en



Matheus Préa bate al portero del Manzanares FS Dani Juárez / ACP-FS Valdepeñas

busca de la igualada en el electrónico del pabellón vinatero.

Pero la historia se repitió de nuevo nada más comenzar la segunda parte, cuando el equipo de David Ramos firmó el 2-0, obra de Lemine. Matheus Préa, de nuevo, hizo el 3-0 y luego Lolo anotó el 4-0. Cortés logró recortar la ventaja para el

Manzanares FS, al materializar un penalti en el minuto 38.

Ya en el 38, Chino colocó el 5-1 que fue definitivo. Los tres puntos se quedaron así para el Viña Albali Valdepeñas en un derbi que ya quedará en la historia del fútbol sala provincial, como el primero de dos equipos ciudarrealeños en la máxi-

ma categoría.

Ahora, ambos pujan esta temporada con diferentes objetivos, los de Valdepeñas en la zona alta de la clasificación y los manzanareños de Juanlu Alonso, por abajo luchando por la permanencia.

El próximo derbi, el de la segunda vuelta, será el 30 de abril en Manzanares.

DOS BROTES ORIGINADOS EN MEMBRILLA Y VALDEMANCO DEJAN CASI 100 POSITIVOS DE COVID-19, CUATRO DE LA VARIANTE ÓMICRON

13 Dos brotes originados en sendos acontecimientos sociales en las localidades ciudarrealeñas de Membrilla y Valdemanco del Esteras dejaron al menos 97 positivos por Covid-19.

El caso más masivo fue el de Membrilla, tras la celebra-

ción de una boda. En concreto, fueron diagnosticados 16 personas y realizaron las pruebas a 300 contactos, un seguimiento epidemiológico que concluyó con 78 positivos. Del total, cinco de ellos eran los trabajadores del restaurante donde se celebró el enlace con los

invitados.

Por su parte, en la pequeña localidad de Valdemanco del Esteras los infectados provienen de una reunión en un bar. Al parecer, según las fuentes del Sescam consultadas, hubo 19 personas con coronavirus, cuatro casos con la variante Ómicron.

